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			El Pleno de Coslada vuelve a pedir que la Comunidad construya la nueva Charlie Rivel
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El Ayuntamiento de Coslada aprobó, en el Pleno de noviembre, una moción conjunta de las formaciones que componen el equipo de Gobierno para que la Comunidad de Madrid construya la nueva escuela infantil Charlie Rivel en el Barrio del Puerto de la ciudad de una vez por todas.

Esta moción debatida en la sesión de este martes contó con el visto bueno de las tres formaciones del Ejecutivo local (PSOE, Unidas Podemos y Más Madrid) y del resto de la Corporación municipal, con una sola excepción: los cinco concejales del Partido Popular de Coslada.

En palabras del alcalde, Ángel Viveros, al término del Pleno, “lo que hoy hemos vuelto a ver aquí es significativo y pone de manifiesto que para algunas formaciones lo primero y principal no es Coslada, sino lo que marquen desde arriba”.

A su juicio, “el PP y su portavoz han perdido, otra vez, una ocasión de oro para demostrar que algo como la educación pública les interesa. Esta escuela infantil es un ejemplo, pero no el único, puesto que el pasado fin de semana tampoco se vio a los representantes del PP en las calles también del Barrio del Puerto reclamando algo que es de justicia, un instituto público”.

Precisamente, sobre esto, el regidor cosladeño, además de “agradecer el respaldo del resto de partidos y concejales de la oposición”, recordó que “tanto para la escuela como para el instituto desde el Ayuntamiento hemos puesto a disposición de la Comunidad de Madrid sendas parcelas municipales. Por la nueva Charlie Rivel llevamos esperando 14 años y por el instituto parece que vamos por el mismo camino”.

“Hoy –por ayer- el PP de Coslada ha perdido una oportunidad real para reconciliarse con la educación pública y con los vecinos y vecinas de su ciudad”, concluyó Viveros.

Por su parte, el edil delegado de Educación y Deportes de Coslada, Iván López Marina, insistió en que el portavoz del PP “antepone su interés personal a los intereses de las y los cosladeños”.

Durante su intervención en el Pleno de este martes, recordó que “en el periodo 2010-2022 solo el 3% de lo invertido en Educación ha correspondido a gobiernos del PP, mientras que el 97% han sido inversiones realizadas por Ejecutivos en los que estaba al frente, curiosamente, Ángel Viveros”.

López Marina fue más allá al acusar a la Comunidad de Madrid de “dejadez” en relación con el asunto que protagonizaba la citada moción, es decir, la construcción de la nueva Charlie Rivel, pero también “con la retirada de los fondos RAM, cuyo destino era el mantenimiento de los centros educativos”.

Para el concejal delegado de Educación y Deportes de Coslada la estrategia de la Comunidad de Madrid es clara y pasa por “retirar los fondos públicos para deteriorar los servicios, lo mismo que sucede con la sanidad, para derivar ese dinero público, de todos los madrileños y madrileñas a la educación privada y/o concertada en detrimento de la pública”.

El Gobierno municipal de Coslada volvió a repetir ayer que no cejará en el empeño de que el Ejecutivo que preside Isabel Díaz Ayuso cumpla su compromiso con la escuela pública en la ciudad y construya la nueva Charlie Rivel y el instituto, ambas infraestructuras en el Barrio del Puerto.

Tras conocer el comunicado del Consistorio, los populares respondían, y lo hacían a través de otra nota: "En el Pleno Ordinario celebrado hoy, la Corporación ha debatido por quinta vez en cuatro años una moción para debatir de nuevo sobre la construcción de la escuela infantil Charly Rivel en Coslada. Un texto prácticamente idéntico a las cinco propuestas de moción anteriores que ya se han debatido en el pleno municipal desde el año 2019. A pesar de los reiterados ataques que en el cuerpo de las mociones se realizaban contra la Comunidad de Madrid, desde el Grupo Popular siempre hemos mostrado una posición firme y clara al respecto de deseo y necesidad de dar una respuesta urgente", explican.

Hace escasos meses, desde esta misma bancada afirmamos que el Grupo Municipal Popular, en aras de llevar a cabo una oposición constructiva y siempre buscando el mayor beneficio para Coslada, ha tendido siempre la mano al Gobierno Local con el fin de lograr soluciones en lo relativo a la Escuela Infantil Municipal Charlie Rivel.

Estas declaraciones continuaron la línea seguida por este Grupo Municipal desde el año 2019, con la diferencia de que tanto en la moción presentada por el Gobierno en mayo de 2022, como en la presentada en el Pleno Ordinario de noviembre, votamos en contra. El motivo no fue otro que el hartazgo de este grupo municipal por la utilización constante y partidista que la izquierda tiene entorno a la problemática de la escuela infantil.

Y prueba de ello es que en mayo de 2019 la izquierda inauguró la campaña electoral para las municipales con una moción muy parecida, seguida por otra moción gemela un año más tarde y otra más a las puertas de las elecciones autonómicas del 4 de mayo de 2021. Y hoy, en la misma tónica, a doscientos días de las elecciones municipales de 2023.

A pesar de que los debates giraron en torno a las mismas posiciones, el Gobierno continuó en la misma senda, trayendo a pleno este año en dos ocasiones la misma moción.

La actuación para la construcción de la escuela infantil Charlie Rivel se licitó sin problemas hace más de una década. Lamentablemente la empresa adjudicataria quebró, por lo que no pudo ejecutar la obra, pasando a la empresa que realizó la segunda mejor oferta y que desistió de su adjudicación.

Por este motivo fue necesario volver a encargar la elaboración de un nuevo proyecto debido a las actualizaciones legislativas que han entrado en vigor en los últimos tiempos, fundamentalmente accesibilidad y normativa técnica de edificación, además de la actualización de precios sobre el proyecto original.

Dicho encargo lo ha realizado la empresa pública Tragsatec, dependiente del SEPI, que ha concluido su trabajo a finales de marzo de este año. En estos momentos, la Comunidad se encuentra revisando dicho proyecto para proceder a su licitación. En la confianza de que, culminado con éxito el proceso de concurso público, la obra pueda estar disponible para el curso 2023-2024.

Como podemos observar, el Gobierno de Ayuso nada tiene que ver, más allá de la responsabilidad por impulsar el procedimiento administrativo, de acuerdo a lo establecido en la Ley de Contratos del Sector Público y de adecuar la Normativa del Plan de Inversiones Regional para simplificar los trámites y garantizar la viabilidad de las inversiones comprometidas por la antigüedad de sus proyectos con cargo a un fondo económico de reserva, con fecha 11 de octubre de este año, cosa que sabe perfectamente el alcalde por sus contactos con la Consejería de Administración Local.

Estamos por tanto ante un asunto que el Gobierno Local está usando a su antojo, con clara intencionalidad de mantener el problema en el tiempo para erosionar a la Comunidad de Madrid, tapando con ello su incapacidad para llevar a cabo acciones encaminadas a un resolución real y urgente de un problema y lo que es más grave ocultando de manera deliberada está información de que dispone por parte de la Comunidad de Madrid, a todos los ciudadanos y su representantes.

En nuestro municipio sufrimos un problema similar en las Pistas de Tenis de La Cañada, competencia del Gobierno Local, las cuales sufren una paralización en sus obras de reforma derivadas de un proceso administrativo de contratación, sin que el Ayuntamiento haya encontrado una solución al respecto, siendo el último episodio de hace apenas un mes, con la resolución de contrato de obras y con graves perjuicios para deportistas de la ciudad y el Club de Tenis Colada, gestor de la instalación deportiva.

Desde el Partido Popular de Coslada se exige al alcalde que deje de ejercer el activismo político contra la Comunidad de Madrid, que se olvide ya de gestionar sentimientos y se pongan a gestionar los recursos que tienen a su alcance, en la búsqueda de una solución inmediata al problema de la Escuela Infantil Charlie Rivel

Si la Escuela Infantil es un recurso municipal, que lo es; Si existe dinero suficiente en el Ayuntamiento como es el caso, con 20 millones de euros sin comprometer para acometer inversiones; Si de verdad existe una preocupación sincera por este problema y no se trata de mantenerlo en el tiempo para usarlo como arma electoral, le exigimos al alcalde que ejecute la obra de inmediato y si lo consideran oportuno y viable los servicios jurídicos municipales, lo reclame por vía judicial a la Comunidad por incumplimiento del PRISMA.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “Desde el Grupo Popular exigimos tanto al alcalde Ángel Viveros como a sus socios de Gobierno que dejen de utilizar a los niños, a los padres, comunidad educativa y corporación municipal, como ariete contra la Comunidad de Madrid. Ya está bien de basar la gestión municipal en la presentación de mociones al Pleno y pasar a la gestión, que es lo que esperan los ciudadanos de un Ayuntamiento”.

También Más Madrid se posicionaba sobre la Charlie Rivel en su coloración del Pleno, y lo hacía para recordar que es la primera vez que se rompe la unanimidad.

"El pasado 8 de noviembre se ha celebrado un nuevo pleno en el Ayuntamiento de Coslada y una de las mociones que presentaba el equipo de Gobierno, instaba a la Comunidad de Madrid, a solucionar, de manera urgente, la construcción de la Escuela Infantil Charlie Rivel. Aunque este es un tema en el que todos los partidos habíamos estado unidos, por primera vez, el PP de Coslada nos muestra su verdadera cara; por fin, se han quitado la careta y han votado en contra de esta moción", explicaba el partido.

Uno de los motivos que esgrimían para oponerse, es que se trata de una moción electoralista. Reclamar la construcción de una Escuela Infantil que lleva un retraso de 14 años, ¿de verdad les parece una medida electoral? Nosotros creemos firmemente que no, esto se trata de justicia y de solidaridad con las familias de Coslada, que tanto han luchado por ello.

Su postura no nos sorprende, ya que, como formación política, tampoco les vimos este pasado fin de semana, apoyando a la Plataforma del Instituto del Barrio del Puerto.

¿Puede ser que el PP quiera anunciar estas obras a bombo y platillo durante la campaña o es qué directamente se han olvidado de nuestro municipio?

Otra de las mociones del Pleno era un manifiesto elaborado por el Consejo de la Mujer en Coslada con motivo del 25N, Día Internacional de la Eliminación de las Violencias Contra las Mujeres. El único partido que votó en contra de este manifiesto fue Vox, como era de esperar. Su diputada en la, vergonzosa, intervención para argumentar su voto, nos volvió a dar una serie de datos falsos para ocultar la realidad que sufren millones de mujeres. Su condena global de todas las violencias es falsa y solo tratan de ocultar sus verdaderas ideas, la negación sistemática de la violencia contra las mujeres.

Desde aquí condenamos esta intervención y lamentamos que, como ya viene siendo habitual, no firmen ni apoyen nada que tenga que ver con la condena al maltrato que sufren las mujeres.

En este pleno también se debatió una moción para solicitar la instalación de paneles solares. Desde Más Madrid presentamos una enmienda a esta moción para impulsar la instalación de estos sistemas, pero no sólo en edificios de titularidad pública, como se pedía inicialmente, sino también en los de ámbito privado. Sin olvidarnos de uno de los puntos más importantes, la creación de comunidades energéticas locales, que permitirán no solo un ahorro de costes, sino también reducir la contaminación y avanzar hacia la independencia energética.

Como indicó nuestro concejal, Fernando Romero, las naves logísticas de Coslada tienen un gran potencial como impulsoras de energía que debemos aprovechar.

"Esta enmienda, apoyada por el equipo de gobierno se debatió y fue apoyada por todos los concejales del ayuntamiento, posicionando así a nuestra localidad a favor de las energías verdes, que tan necesarias son para todos", concluía.
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